

TOPICS

子どもたちに科学の楽しさを 善ちゃん先生による実験パフォーマンス



ふるさと教育の一環として、市内の中学生を対象にサイエンスクリエーター「善ちゃん先生」による、津久見の資源と科学を掛け合わせた実験パフォーマンスが開催されました。2月10日に第一中学校で、12日に第二中学校で開催されたこの取り組みは、科学そのものの楽しさや津久見の資源の価値を知ってもらい、地域愛を育むことを目的に開催され、空気砲など、身近な実験パフォーマンスに加え、津久見の石灰を使ったチョークづくりに生徒たち一人ひとりが取り組み、資源の持つ可能性や科学の面白さを学びました。

また、1月25日には、土曜寺子屋・つくみ塾の体験活動として「善ちゃん先生サイエンスショー」が市民会館で開催されました。科学の性質を応用した参加型の実験やワークショップのほか、津久見の特産である石灰やみかんなどを使ったテーブルパフォーマンスが行われました。なかなか体験できない実験の数々を通して、子どもから大人まで楽しく科学を学ぶことができました。

全国大会へ つくみサンクラブ 小野心羽選手



1月2日に大分市で開催された「第19回全国小学生ソフトテニス大会 大分県予選会」において、6年生の部の女子シングルスで第2位の成績を収めた、つくみサンクラブ(エンジョイつくみ)に所属する小野心羽選手(千怒小6年)が、3月29日から千葉県で開催される全国大会に出場します。

津久見から4人の選手が選出 県軟式野球学童ベストプレーヤー表彰



大分県軟式野球連盟が主催する、2019年度の「学童ベストプレーヤー」に津久見少年野球部から近藤兵衛選手と宗拓海選手(ともに津久見小6年)の2人、青江少年野球部から、幾田颯喬選手と新名一斗選手(ともに青江小6年)の2人、計4人の選手が選出され、川野市長に受賞の報告を行いました。

全国の舞台で活躍 松下琴春選手・小松由奈選手



1月11日に宮崎県で開催された「JFAガールズサッカーフェスティバル2019宮崎第6回なでしこMIYAZAKIカップ」で第2位の成績を収めた、小学生の女子サッカーチーム「Team南大分」に所属する松下琴春選手と小松由奈選手(ともに千怒小6年)の2人が2月に滋賀県で開催された全国大会に出場しました。

自分たちの作品がCMに 大分ふるさとCM大賞Vol.17



2月9日、「大分ふるさとCM大賞 Vol.17」が大分市のトキハわさだタウンで開催されました。県内18市町村が参加し、津久見市は、第二中学校の2年生が制作した作品がエントリーしました。会場では、県内市町村の特産品などの販売ブースも設けられ、賑わいを見せました。

地元企業への理解を深める 津久見高校での出張企業説明会



2月10日、一市一校である津久見高校の生徒に対し、地場企業への理解を深めてもらうことを目的に、津久見高校で「出張企業説明会」が初めて開催されました。今回は、津久見市工業連合会に加盟する4社が企業の特徴や業務内容などを紹介し、参加した生徒は、自身の将来について考えるよい機会を得ることができました。

地域貢献活動の一つとして 津久見高校硬式野球部清掃ボランティア



津久見高校の硬式野球部の部員(1,2年生、マネージャーあわせ63名)が日頃使用している、市民野球場をきれいにしようと、清掃ボランティア活動を行いました。球場内の通路やトイレ、審判室、両ベンチ、観客席などを磨き上げ、約1時間半に及ぶ清掃を隅々まで丁寧に行いました。

チーム一丸で滑り抜く 大分県民体育大会 スキー競技



1月26日、九重森林公園スキー場にて、大分県民体育大会スキー競技が行われました。暖冬の影響でコース変更もあり、団体11位という成績でした。昨年と同順位でしたが、各選手とも健闘してくれました。来シーズンも頑張ってください。

TOPICS

躍進1位と最下位脱出を達成!!

県内一周大分合同駅伝競走大会



2月17日から5日間にわたって「第62回県内一周大分合同駅伝競走大会」が開催されました。チーム一丸となってタスキをつないだ津久見市チームは、前回大会から約2時間タイムを短縮し、躍進1位に輝くとともに、現在の16チームによる大会になって以降、14年間続いている最下位からの脱出を果たしました。

市内で活動するまちづくり団体が集う まちづくり推進事業等の活動報告会



2月6日、市内で活動するまちづくり団体等が集まり、各団体の事業説明や活動報告を行なう「まちづくり推進事業・婚活サポート推進事業活動報告会」が開催されました。どの団体も自身の活動をもっとたくさんの方に知ってもらおうため、今後も様々な取り組みを行っていくと話していました。

九州大会準優勝 柔道 中川芽依選手



1月に福岡県で開催された「第11回スポーツひのまるキッズ九州小学生柔道大会」で庚辰館に所属する中川芽依選手(津久見小6年)が、「6年生女子軽量級45キロ以下」の階級で見事、準優勝に輝きました。1月31日、市役所を訪れ、川野市長に九州大会での成績を報告しました。

ヘルシーな給食を考えました 第一中学校と津久見高校の給食交流会



1月24日、津久見高校の「つくみ蔵」の取り組みで、高校生が考案した給食メニューや、中学校の給食としても扱う給食交流会が第一中学校で開かれました。今回は、「ヘルシー(健康的)」をテーマにした、美味しい、栄養があり、体にいい給食メニューを生徒たちに食べてもらいました。

環境行政の充実を (株)マルミヤストアから寄附



株式会社マルミヤストアさんから、環境行政の充実をより一層図るために、有料レジ袋の売上的一部分を寄附していただきました。大切に使わせていただきます。ありがとうございました。

新庁舎建設の一助に 東洋測量設計(株)から寄附



市内企業である東洋測量設計株式会社さんから、市役所の新庁舎建設支援のために、寄附をしていただきました。東洋測量設計株式会社は、今年で創立50周年を迎え、その記念として、新庁舎建設資金の一助となればと、今回の寄附に至りました。大切に使わせていただきます。

優雅で美しい舞を披露 第55回九州地方更生保護女性大会



第55回九州地方更生保護女性大会が日出町で開催されました。情報交換会では、九州各県から催し等をPRする機会があり、大分県代表として、「津久見扇子踊り保存会」のみなさんに、優雅で美しい扇子踊りを披露していただきました。